

Actualización Salarial 2026

Desde la Gerencia de La Cooperativa les deseo un buen año para Ustedes y sus familias y les comunico que:

El Consejo de Administración, en su sesión del 22 de enero de 2026 y previo a la presentación que hizo la Administración de La Cooperativa de los resultados económicos y sociales del año 2025, aprobó por unanimidad el presupuesto presentado para el año 2026, el cual dentro de las variables acogidas para la elaboración de éste, contempló trabajar con un ajuste en el salario de los trabajadores, a partir del 01 de enero de 2026, teniendo en cuenta una combinación de variables entre el valor del Salario Mínimo Legal Vigente para el año 2026, el IPC presentado por el DANE y unos puntos adicionales, conservando y mejorando para los trabajadores de La Cooperativa las condiciones que antes se tenían.

Un solidario saludo,


SERGIO L. GONZÁLEZ VILLA
Gerente General



Sabe más,
Sabe a campo